

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Dalam pengerjaan skripsi ini, penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan bantuan kepada penulis, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Amrizal, S.Si, M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga setiap proses dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si selaku Dosen Penguji, yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan terhadap skripsi ini, sehingga dapat diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Prof.Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang memberikan banyak motivasi selama perkuliahan, dan seluruh Dosen Biologi dan Staf Pegawai di Jurusan Biologi yang telah banyak membantu dalam perkuliahan. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Ibu Eva Fitri, S.Pd., M.Si. selaku kepala sekolah SMA Negeri 14 Medan, Ibu Dra. Raihana selaku Guru Biologi SMA Negeri 14 Medan. Serta adik-adik kelas X-5 dan X-8 selaku kelas subjek penelitian yang diteliti, atas bantuannya dalam menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Terlebih lagi penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Nelson Hutahaeen dan Ibu Mersi Matondang sebagai orang tua dari penulis, Lambok Hamonangan Hutahaeen, Rianita Mariana Manalu, Richard Hardyanto Hutahaeen, Roma Shania Sidauruk, Widya Hutahaeen, dan Nita Afrina Hutahaeen, yang telah

membantu saya dalam memberi semangat dan dukungan berupa finansial. Peneulis juga mengucapkan terimakasih kepada keluarga Bapak Sustra E Damanik dan Ibu Dome Hertaulina Hutahaeen yang selalu memberi semangat dan dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Yuni Kartika Hutahaeen, S.Si, dan Rahel Kristiani Hutahaeen yang turut membantu dan mendukung penulis. Tidak lupa juga juga teman seperjuangan Pitta Uli Situmorang yang turut membantu dalam proses pembuatan skripsi, serta seluruh keluarga besar yang ikut berjuang dengan mendoakan dan memberikan berbagai macam bentuk dukungan tiada henti kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan hingga selesainya skripsi ini.

Penulis meyakini bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam mewujudkan pembelajaran yang berkualitas di kelas.

Medan, Juli 2024

Penulis,



Melisa Putri Hutahaeen

THE
Character Building
UNIVERSITY